

A partir de ahora, para poder iniciar una obra de nueva planta y para, una vez iniciada poder continuarla, el promotor de la misma deberá solicitar y obtener la inspección de los Técnicos Municipales en los siguientes casos:

- En cualquier obra de nueva planta será necesaria, para poder iniciarla, que se solicite y obtenga la previa inspección de los Técnicos Municipales para comprobar el replanteo de la misma mediante el ajuste de las alineaciones y rasantes que establece el art. 28 de las normas urbanísticas del Plan General.

- En las obras cuya altura sea superior a dos plantas, deberá además, el promotor solicitar y obtener la inspección de los Técnicos Municipales antes de iniciar el último forjado horizontal y la cubierta, al objeto de comprobar la altura del inmueble previamente al inicio de la cubierta.

Si el promotor iniciara la obra o la continuara, según los casos antes de obtener las inspecciones de los Técnicos Municipales anteriormente indicadas se le paralizarán las obras y se impondrán las sanciones procedentes.

LA POLEMICA

A los pocos días de haberse formulado las denuncias, Apolonio Mayoral, califica a Benayas de "cadáver político" personaje en decadencia e ignorante. Ante ello, según la crónica de nuestro compañero Ignacio Arzaga, Benayas reacciona fulminantemente y escribe una carta titulada "Réplica de un muerto a un vivo" en la que entre otras cosas subraya que Apolonio Mayoral -vicepresidente de la Asociación de Empresarios de la Construcción- no representa a todos los constructores

LOS EMPRESARIOS DE LA CONSTRUCCION RECONOCEN QUE A LA HORA DE SER CONCEDIDAS LAS LICENCIAS DE OBRAS, LOS PADRINOS Y LA "SUERTE" SON IMPORTANTES...



Apolonio Mayoral acusa recibo de los comentarios de Benayas y vuelve a entrar al trapo afirmando que una de las obras de Telefónica - empresa donde trabaja Benayas - es presuntamente ilegal. El constructor toledano manda un extenso documento al alcalde y afirma que desea un careo con Benayas y Centelles para dilucidar las presuntas irregularidades. Inmediatamente Benayas recoge el guante y afirma que acepta de buen grado el careo "en el Ayuntamiento, en Zocodover o en Radio Toledo si éste lo desea".

ENFRENTAMIENTO PERSONAL

Benayas afirma que desea resolver los temas cuanto antes pero que nadie se llame a engaño. "A mí el que me busca me encuentra". El edil centrista apostilla que está realizando verdaderos esfuerzos para que el asunto no desemboque en un enfrentamiento personal

Por otra parte Centelles explica que los constructores son ciudadanos como otros cualquiera y quien realmente debe asumir su responsabilidad en este entuerto es Tomás Martín Peñato.

Una vez que César Gómez Benayas da la cara y acepta el reto, la figura de Apolonio Mayoral comienza a diluirse en esta controversia. Se le llama y está ilocalizable. Su actitud adopta claros tintes de hermetismo calculado.

¿A qué se debe ese silencio repentino de Poli Mayoral?. Fuentes

FLORES MARAVILLA



SERVICIO TELEFLORA

Cuesta del Aguila, 11
Tfno.: 22 11 89
Plaza de las Tendillas, 3
Tfno.: 22 24 44 TOLEDO

C/ Hajar, 21 Tf. 35 78 37
OLIAS DEL REY

MESON-RESTAURANTE

"LA MONTERIA"

"VENTA PINEDO"

TAPAS VARIADAS - VENADO A LA PARRILLA Y EN SALSA
BACALAO A LA VIZCAINA - CALAMARES EN SU TINTA
COSTILLA MONTERA - PERDIZ A LA TOLEDANA - CONEJO
AL AJILLO - CODILLO A LA ALEMANA

Carretera de Madrid, 42, Km. 68 - Teléf. 22 03 27 - TOLEDO

